
 

 

 

 

 

 

 

 

REQUERIMENTO N.º:  

 
Informações sobre os questionamentos levantados na Audiência 

Pública de Prestação de Contas da Secretaria da Saúde do 3º Quadrimestre 

de 2017. 

 
CONSIDERANDO que, no dia 22 de fevereiro de 2018 ocorreu no 

plenário desta Casa a Audiência Pública para prestação de contas da Secretaria de Saúde 

do 3º quadrimestre de 2017. 

 

CONSIDERANDO que, no momento da prestação de contas surgiram 

vários questionamentos. 

 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, que seja oficiado o 

Excelentíssimo Senhor Prefeito, solicitando nos informar, através de setor competente, 

o que segue: 

 

1) No momento da Prestação de Contas foram apresentados diversos dados de 

quantidades de atendimentos, consultas, exames, e procedimentos realizados 

no período. Entretanto, a maioria dos dados não são acompanhados de 

referências das demandas. Desta forma, encaminhar as demandas existentes 

dos atendimentos e procedimentos prestados contas. 

 

2) Os dados apresentados apontam um aumento de tuberculose, hanseníase, e 

algumas DSTs. Existem estudos ou análises dos motivos do aumento dessas 

doenças? E, existem programas municipais visando à redução dessas doenças 

no município? 

 

3) Foi esclarecido que muitos dos procedimentos ginecológicos são realizados no 

Hospital Santa Lucinda e poucos realizados na Santa Casa. Visto haver 

demanda reprimida e a haver oferta disponível na Santa Casa, qual o motivo de 

não se ampliar o convênio com a Santa Casa? 

 

4) O Senhor Secretário declarou que existe a possibilidade de se firmar um 

convênio com o hospital Santa Lucinda para procedimentos de alta-

complexidade para cardiologia e ortopedia. Desta forma esclarecer, qual o 
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andamento do processo para se estabelecer essa parceria? Qual a previsão das 

quantidades contratadas? 

 

5) Foi citado que haverá um mutirão na UBS do São Guilherme. Qual o objetivo 

deste mutirão, quando será realizado? 

 

6) Sobre a Policlínica questionamos: 

 

a. Qual o andamento da proposta de reforma do local?  

 

b. A policlínica será fechada durante as reformas?  

 

c. Qual é a proposta de utilização do prédio após a reforma?  

 

d.  Existe a previsão de fechamento definitivo desta unidade? 

 

e. Existe a previsão de terceirização da Policlínica? 

 

7) Qual o atual andamento das auditorias realizadas na Santa Casa e no Hospital 

Santa Lucinda? Quais foram os motivos que justificaram a abertura dessas 

auditorias? E, qual a previsão de término? 

 

8) Qual a atual situação do processo da PGP em relação à finalização contratual 

com o Hospital Psiquiátrico Vera Cruz e o pagamento das recisões dos 

trabalhadores? Existe previsão de prazo para os pagamentos? 

 

9) Existe a possibilidade de o contrato do SUS com o Hospital Santa Lucinda ser 

desabilitado? 

 

10)  Existe um estudo de toda a oferta que os hospitais particulares podem oferecer 

em exames, procedimentos e cirurgias para o poder público de Sorocaba? Uma 

vez que, segundo informações hoje hospitais como o Santa Lucinda e a Santa 

Casa tem mais oferta do que as demandas contratadas pela prefeitura, qual o 

motivo de contratar outra entidade, como foi o caso da contratação do CIES 

Global? 

 

11)  Segundo informações o reajuste da tabela SUS repassados para Sorocaba não 

são atualizados desde 2006, havendo grande diferença entre o repasse do SUS 

e o custo real dos procedimentos. Dessa forma, quais os esforços a Secretaria 

de saúde tem realizado junto ao Governo Federal na busca da atualização dessa 

tabela? 

 

12) O Atendimento da Rede Hebe Camargo de Combate ao Câncer em Sorocaba 

ainda é insuficiente diante da demanda. Existe a previsão das ações visando a 

melhoria e ampliação deste serviço? 

 



 

13)   Segundo informações a prefeitura tem uma dívida com o Hospital Santa 

Lucinda, na ordem de 10 milhões de reais, o que tem inclusive ocasionado em 

falta de pagamento de diversos profissionais do hospital. Existe a previsão de 

quitação desta dívida? 

 

14) Durante a audiência foi questionado a falta de ambulâncias para atender as 

crianças atendidas pela Creche Maria Claro, que necessitam de atendimento 

especializado no município de São Paulo. Existe hoje demanda de transporte 

solicitado pela Creche Maria Claro que não são atendidas? 

 

15) Quais as atuais ações em andamento das campanhas de controle, prevenção e 

atendimento para a dengue e a febre amarela? 

 

16) Dos valores devolvidos pela Câmara Municipal para a Prefeitura, quais valores 

foram repassados para a Santa Casa? 

 

a. Desses valores, quanto foi utilizado para pagamento 

de 13º dos funcionários da Santa Casa? 

 

b. Os valores foram repassados como antecipação do 

pré-fixado no contrato, como pagamento de parte da 

dívida que a prefeitura tem com a Santa Casa ou 

foram repassados como valores adicionais? 

 

c. Esses valores serão descontados posteriormente 

dentro das obrigações de pagamento do contrato 

com a Santa Casa? 
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